

チーム中央小

中央小学校
校長室だより 第66号
令和3年弥生5日(金)

ありがとうございました～6年生がワックスがけ～

2日、1年生から5年生までは15時すぎに下校をしました。その後、6年生が各クラスのワックスがけを行いました。机やイスが廊下に出ている広い教室を、3人ほどでワックスを黙々とかけていました。その姿に心を打たれ、思わず「ありがとうございます」と声をかけていました。本当にお疲れさまでした。先生方も見届けてくださりありがとうございました。



笑顔でいっぱい買い物学習～ミスドにて～



3日、3・4・5・6組の子どもたちが、買い物学習に出かけました。一人ずつお金をもって、実際のお店で物を買うという学習です。ミスタードーナツのお店の方とのやり取りや、おつりを確認するなどが勉強になります。実際にドーナツを買うので楽しみもありました。

た。お店の方とのやり取りでは（先生は見守ってはいますが）、緊張しながらの買い物でした。やり切った後の子どもたちの顔は笑顔でいっぱいでした。

ありがとうございました～厄年会からの記念品贈呈式～

以前、厄年会（大宮未申会）の方々から椅子62脚、ノーパンクタイヤの一輪車6台の合計50万円余りのものを寄贈していただいたことを報告しました。4日、その記念品贈呈式がありました。未申会の会長の夏目敬介様と、空原和祐様が代表でお越しくださいました。6年生の子どもたちが代表で椅子や一輪車を受け取り、感謝の言葉を述べました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。会長の夏目様のお言葉にあったように、たくさん使ってノーパンクタイヤがパンクしたくらい使えるといいです。校長室で法被（はっぴ）が素敵ですねとお話しました。実は、ゾッキの作者の大橋裕之さんが、同級生で、その大橋さんがデザインしたということでした。ひつじとさるの真ん中には、UFOが描かれていました。中央小学校には素敵な先輩がたくさんいらっしゃる感じる時間でした。

